



Niveaus der Vorträge, sondern auch wegen ihrer vorbildlichen Nachwuchsförderung hervorragend in San Francisco präsentiert.

Auf die wichtige Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses soll auch weiterhin ein Hauptaugenmerk gelegt werden. So ist es schön, dass wir auch in 2012 wieder Stipendien anbieten können, wenngleich nicht in einer solchen Anzahl.

Ich wünsche allen Kolleginnen und Kollegen in den immer hektischer werdenden Zeiten mit hoher Belastung in der täglichen Arbeit, dass sie nach wie vor die Muße und die Kraft zum Engagement auch in wissenschaftlichen Fragestellungen finden und freue mich auf Treffen und Veranstaltungen mit interessanten Diskussionen.

Ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2012 wünscht

Ihr Frank Mußhoff  
(Präsident der GTFCh)